

DEPORTES | Enduro

Priego acoge una espectacular y multitudinaria jornada de enduro

Los pilotos prieguenses se codearon con la élite de la especialidad, realizando una gran actuación

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 10 de mayo de 2011 - 10:47



Espectacular y multitudinaria jornada de enduro la vivida este domingo en Priego con la disputa de la tercera prueba puntuable para el Campeonato de España de la especialidad y la segunda del Campeonato de Andalucía, donde tomaron parte más de 300 pilotos, y donde los prieguenses cuajaron una excelente actuación.

Lo más destacado fueron las victorias en el campeonato regional de Jesús Pedrajas, en junior, logrando igualmente la tercera plaza en el nacional y Valentín

M La prueba respondió a las expectativas, presentando un recorrido duro y exigente, con diez especiales cronometradas a lo largo de los más de 180 kilómetros de trazado, que hizo que muchos pilotos estuviesen sobre la moto más de siete horas, confirmando la buena organización del Moto Club El Arenal y el conocimiento de esta especialidad motociclista que existe en la comarca prieguense.

Cronológicamente hablando, en los días previos el recinto ferial se fue llenando de una inusual actividad con la llegada de equipos, dando paso a la jornada del sábado, donde tuvieron lugar las preceptivas verificaciones técnicas y administrativas y la reunión de pilotos previa a la disputa de la carrera.

Una carrera que se iniciaba en el propio recinto ferial a primeras horas de la mañana con una extrema cronometrada, que se completó con dos especiales situadas en la Cruz del Rondalejo y el circuito de El Arenal.

Gran nivel de participación

En cuanto a las clasificaciones del Campeonato de España, el finlandés Juha Salminen (Husqvarna) fue el vencedor en Enduro1; el andaluz Cristóbal Guerrero (KTM) fue primero en Enduro2; y el polaco Tadeusz Blazusiak (KTM) ganó en Enduro3.

En Júnior Open la victoria fue para Pau Botella (KTM), mientras que el prieguense Jesús Pedrajas (Husaberg) logró subirse al podio en el tercer puesto.

En Júnior Trofeo, el vencedor fue Francisco J. Mateu (KTM), mientras que el prieguense Juan Carlos Osuna (Husaberg) logró la cuarta plaza, y Antonio Serrano (Husaberg) se vio obligado a retirarse.

Christian Ardevol (GAS-GAS) se hizo con el primer puesto en Senior B 2T, mientras que Yannick Brugues fue primero en Senior B 4T, categoría donde los prieguenses José A. Serrano (Husaberg) y Antonio J. Ruiz (Husaberg), del M.C. Nazaret, ocuparon la vigésima y vigésimo primera plaza, respectivamente.

En Senior C 2T, la victoria fue para Jorge Moreno (Husaberg), mientras que José L. Rivero (KTM), del Trial Priego de Córdoba, ocupó la vigésimo octava posición. David Gómez (Yamaha) fue el primero en Senior C 4T, mientras que en Féminas, el primer puesto fue para Carmen Segura. Finalmente en la categoría Master,

la victoria fue para Francisco Izquierdo (Yamaha).

En lo que respecta al Campeonato de Andalucía, el prieguense Jesús Pedrajas (Husaberg) fue el vencedor en la categoría Júnior Open, ocupando la cuarta plaza Juan Carlos Osuna (Husaberg) y la séptima Antonio Serrano (Husaberg), mientras que Sergio Sánchez (GAS-GAS) fue décimo.

En Senior, Roberto Rosa (KTM) logró la quinta plaza, mientras que José A. Serrano (Husaberg) y Antonio J. Ruiz (Husaberg) fueron décimo y undécimo, respectivamente.

GALERÍA DE IMÁGENES